

## DEPORTES | Trail Running

### Lucas Mendoza, el futuro del trail running prieguense

El joven corredor del CD UMAX Trail sumó este pasado fin de semana un nuevo triunfo en la CxM Ruta del Agua de Guillena (Sevilla)

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Lunes 18 de noviembre de 2024 - 21:01



El trail running prieguense tiene su continuidad asegurada. La nueva hornada de corredores de montaña ya se está haciendo notar por toda la geografía andaluza y empiezan a ser habituales en convocatorias y campeonatos regionales.

Un ejemplo de esta generación que viene pisando fuerte es Lucas Mendoza. Con tan solo 13 años, estudiante de Tercero de la ESO en el Álvarez Cubero y cadete de primer año, suma ya varias victorias y podios en carreras a lo largo y ancho de Andalucía, compitiendo no solo con los de su categoría, sino también con categorías superiores y absolutas.

Enrolado en las filas del CD UMAX Trail y con licencia provincial cordobesa, la ausencia de pruebas CADEBA en la provincia, está haciendo que Lucas compita en pruebas de los campeonatos de otras provincias, por lo que su participación no computa para estos campeonatos de categorías base.

Aun así, la ilusión y las ganas de competir le han llevado a participar en campeonatos provinciales por media Andalucía, logrando en algunos de ellos no solo subirse al podio, sino como en la prueba celebrada en Alcaudete, hacer doblete, al ganar el sábado el Kilómetro Vertical y el domingo la prueba en línea.

Además y en los últimos tres años ha sido un fijo en las selecciones provinciales de carreras por montaña, tanto en edad infantil como actualmente en cadete, siendo seguido como una promesa emergente en este deporte.

La última victoria llegó este fin de semana en tierras sevillanas, con la prueba del CADEBA celebrada en Guillena. Aquí Lucas Mendoza se impuso nuevamente, completando los 7,3 kilómetros de recorrido rompepiernas en primera posición.

Con todo ello, el futuro seguirá trayendo nuevos logros, sin embargo habrá que seguir trabajando y entrenando en un deporte exigente y duro, a la vez que emocionante y gratificante.

*En el siguiente vídeo puedes ver a partir del minuto 2:15:00 la carrera de Alcaudete en la que Lucas Mendoza fue el ganador.*